

Naasón Joaquín García, del homenaje en Bellas Artes a ser sentenciado

Apenas pronunciarse la sentencia, estallaron los gritos, el llanto. Lo que tanto temían las víctimas de Naasón Joaquín García se hizo realidad: el líder de la iglesia La Luz del Mundo fue sentenciado a 16 años y ocho meses de prisión por abusos sexuales, a pesar del clamor porque el acusado fuera a juicio y recibiera cadena perpetua.

https://www.informador.mx/jalisco/Naason-Joaquin-Garcia-del-homenaje-en-Bellas-Artes-a-ser-sentenciado-20220609-0105.html